



# 広 報 みどりグループ

第9号 (H26.4.7発行)  
発行:みどりグループ  
大村市西大村本町730-1  
TEL 0957-50-2021  
FAX 0957-50-2025  
<http://www.midori-group.com>



## 「おおむら駅伝競走大会」に出場しました

2月11日(火・祝)

2/11(火)、大村公園周辺道路で実施された第37回おおむら駅伝競走大会にみどりグループ駅伝部から2チームが出場しました。当日は、やや風が強かったものの青空が広がる絶好の駅伝日和。参加100チームが5区間13キロで健脚を競い合いました。沿道の熱い声援を力に変えてタスキを繋ぎ、成績は、Aチームが21位、Bチームが47位と健闘しました。来年もチーム一丸となって、更の一つでも上の順位でタスキを繋いで行きたいと思えます。ご声援くださった皆さん、ありがとうございました。



## ご家族との集いを開催しました

リハビリセンター大村 3月16日(日)

リハビリセンター大村では、3/16(日)に「ご家族との集い」を開催しました。

当施設では、年に一度入所者さんのご家族と交流会を行っています。今回は、介護老人保健施設の役割の一つである「在宅復帰」をテーマとして、ご家族から「リハビリについて知りたい」とご要望がありましたので、理学療法士がスライドを使った発表を行い、その後ご家族を囲んでグループワークを行いました。

グループワークでは手作りの利休もちをいただきながら茶話会のような雰囲気、とても和やかに進む事ができました。

ご家族の皆さんから伺った、ご意見や不安等をしっかりと取り、引き続き入所者さんの在宅復帰を支援したいと思います。

今回も、多くのご家族の方にご参加いただき、ありがとうございました。



## 職員研修を行いました

3月29日(土)

3/29(土)、リハビリセンター大村において平成26年の新任・中途採用、中堅職員56名を対象に研修を行いました。

研修内容は、みどりグループの経緯・組織・理念についての周知、就業規則等の理解を深めることを目的としたものです。参加者はみんな真剣な表情で各講義に臨んでいました。みどりグループの行動規範の一つである「専門性を高める」とともに、これからも地域の皆様に少しでも貢献できるように研鑽を重ねて行く決意を新たにしていました。



## ご 案 内

### 第11回 五月祭

日時：5月17日(土)  
11:00～14:00  
場所：ケアホーム秋櫻駐車場

模擬店やゲームコーナー等  
いろいろなイベントも盛りだくさん!

「おむらんちゃん」も  
やってくるよ～!



皆様のお越しを  
お待ちしております!

大村市マスコットキャラクター  
おむらんちゃん

## ぜんざいを食べよう会を開催しました

ケアホーム秋櫻 2月13日(木)・ケアホーム桜馬場 2月20日(木)

ケアホーム秋櫻とケアホーム桜馬場では、「ぜんざいを食べて元気をだそう会」と題して、入居者の皆さんと団子を作りアツアツのぜんざいをいただきました。

久しぶりの団子作りは、色々な形があり、昔を思い出して懐かしく楽しい時間を過ごしました。

参加された入居者さんの中には、お代りをされる人もおられ、昼食の心配をしましたが…甘味は別腹で皆さん昼食も残すことなく完食されました。

今後も楽しい企画で皆さんの笑顔が見られるように取り組んでいきたいと思ひます。



## 節分の豆まきを開催しました

グループホーム秋櫻 2月3日(月)

2/3(月)グループホーム秋櫻にて節分の豆まき会を行いました。

みなさん、鬼に扮した職員に向かって、楽しそうに「鬼はそと〜」「鬼はそと〜」と、「鬼はそと」しか言われなかったですが、一生懸命豆をまかれました。

鬼に扮した職員に、親しみ深く話しかけられている入居者の方もおられ、その場がすごく和み、楽しく豆まきができました。

夕食は恵方巻きを手作りみんなで東北東の方角を向いておいしくいただきました。



「鬼はそと〜!!」



写真の掲載に際しては、ご本人及びご家族の了承をいただいております。

## ひな祭り会を開催しました



ケアホーム秋櫻 3月13日(木)・ケアホーム桜馬場 3月14日(金)

ケアホーム秋櫻・ケアホーム桜馬場では、二日間にわたり「ひな祭り会」を開催しました。

お内裏様とお雛様、三人官女に職員が美しく(?)扮し、入居者さんの盛大な拍手の中、お雛様行列が登場しました。手作りの衣装に身をまとい、華麗なお化粧をほどこしたお雛様や三人官女の姿に、入居者さんの悲鳴にも似た歓声でケアホームは大歓声に包まれました。

会の中では、入居者さんによる「ひな祭り」にちなんだ俳句の披露や、職員によるギターやサクソフ・ピアノの演奏にあわせた合唱会が催され、雛あられと甘酒を召し上がって頂きながら和やかな雰囲気の中で春のひとときを過ごしていただきました。



「私、キレイ〜?」



## ボランティアの皆さんに来て頂きました

デイサービスセンター秋櫻 2月10日(月)

デイサービスセンター秋櫻では、毎月、誕生会を行っています。

2月の誕生会は、2/10(月)に利用者さんのご家族とご友人にお越し頂き、日本舞踊を披露して頂きました。皆さんで衣装も揃えて下さり、本格的な芝居仕立ての「岸壁の母」の見事な披露に、皆さん涙を流して感動されました。お誕生日を迎えた方々は、「とても良い記念になりました。」と喜んでおられました。

皆さんにご協力いただき、素敵な交流会となりました。ありがとうございます。



↑ 「岸壁の母」

← お揃いの衣装でキレイでした。

